

Langsur

SPD



Mesenich

Kommunalwahl am 25. Mai 2014

In den letzten drei Jahren ist die Erweiterung des Mesenicher Steinbruchs eines der Hauptthemen in unserem Ortsteil. Wir, die SPD Langsur, standen von Anfang an sehr kritisch gegenüber diesem enormen Eingriff in die Natur, und forderten als einzige Partei den Verzicht der Erweiterung. Die Betreiberfirma plant den Ausbau bis Nahe an die Bebauung.

Wirtschaft und Mensch müssen miteinander leben. Beide Seiten müssen sich respektieren. NUR dies fordern wir. Deshalb ist es unverständlich, dass der geplante Abbaubereich IV bis unmittelbar an die Bebauung des Ortes reicht.

Es ist uns unverständlich, dass die Gemeinde nicht alles unternommen hat, die Bürger in Mesenich besser zu schützen. Hätte man nicht auf einen Verzicht des Abschnittes IV beharren müssen?

Was fordert nun die SPD?

- Überwachung der Auflagen, auch durch die Gemeinde!
- Bestandsaufnahme der Gebäude-, Straßen- und sonstigen Bausubstanzen! Finanzieller Ausgleich bei auftretenden Schäden durch den Steinbruchbetrieb (Sprengungen)
- Überwachung der Sprengungen durch neutrales Fachpersonal und Berichterstattung an die Gemeinde!
- Überwachung der Immissionsgrenzen auf Überschreitung!
- Freiwilliger Verzicht auf Abbaustufe IV durch die Betreiberfirma !!!

Deshalb bitten wir Sie um Ihre Stimme!

SPD



Impressum

Herausgeber: SPD Langsur
Matthias Wagner (V.i.S.d.P.),
Auf der Fröhn 4b, 54308 Langsur